
題 名 あま市児童館運営委員会 

日 時 平成２９年５月３０日（金）午前１１時 

場 所 あま市甚目寺総合福祉会館 １階 会議室 

出席委員 厚生委員長 八 島   進 

民生委員児童委員協議会 会長 井 村 なを子 

七宝地区主任児童委員代表 小 串 由里子 

美和地区主任児童委員代表 岡 田 真由美 

甚目寺地区主任児童委員代表 渡 邉 泰 江 

子ども会連絡協議会 会長 前 田 康 男 

教育委員会 委員代表 堀 江 徹二郎 

甚目寺中学校長(あま市小中学校長 会長) 中 山 良 男 

（私立）青山幼稚園 園長 粂 野 克 好 

欠席委員 美和東小学校長(あま市小中学校長 副会長) 横 江 由 美 

（私立）美和保育園長  田 龍 宏 

小中学校 PTA連絡協議会長（美和中 PTA会長） 柏子見 秀 敏 

事務局 市 長 村 上 浩 司 

福祉部長 加 藤 利 明 

子育て支援課長 樋 口 誠 史 

甚目寺北児童館長兼七宝児童館長 花 木 逸 子 

甚目寺西児童館長兼甚目寺中央児童館長 後 藤 浩 幸 

甚目寺南児童館長兼美和児童館長 林   充 久 

美和児童館厚生員 浅 岡 久 美 

七宝児童館厚生員 粂 野 美代子 
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本日は何かとお忙しい中、ご参集賜わりまして誠に有り難うご

ざいます。定刻になりましたので、只今より、あま市児童館運営

委員会を開催致します。 

 本日お集まり頂きました皆様方は、お手元に配布致しておりま

すあま市児童館運営委員会規則 第４条 第１号から第４号に掲

げてございます関係機関の代表者としてお集まり頂いておりま

す。出席の委員数は９名でございます。 

委員会規則 第８条 第２項の規定による委員の半数以上がご

出席されておりますので定数に達しておりますので、只今より、

あま市児童館運営委員会を開催致します。  

なお、美和東小学校長の横江由美委員様と小中学校 PTA連絡協

議会長の柏子見秀敏様におかれましては、ご都合により本日の会

議を欠席する旨のご連絡をいただいておりますので予めご報告さ

せていただきます。 

会議に入ります前に、本日の資料の確認をさせて頂きます。本

日の委員会次第と１ページから２４ぺージまでの番号を付した物

と児童館だより６月号が児童館６館分をお配りしてございます。 

落丁等の資料があれば、お申し出ください。 

なお、本日の会議終了後、会議録を作成しますので録音させて

いただきます。なお、市の公式公式ウェブサイトにおきましても

会議録を掲載することとなっておりますのでご了承おきくださ

い。 

 

それでは、市長より、ご挨拶を申し上げます。 

 

あいさつ 

  

 ありがとうございました。 

 市長は、この後、他の公務がございますので、ここで退席とな

ります。 

（市長退席） 

 

ここで今回、委員の皆様の交代がございましたので、資料１ペ

ージの委員名簿よりご紹介させて頂きます。 

（名簿順に紹介） 
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次に、事務局の自己紹介をさせて頂きます。 

      自己紹介…福祉部長「加藤」・甚目寺西児童館長兼甚目寺中央

児童館長「後藤」・甚目寺北児童館長兼七宝児童館長「花木」・

甚目寺南児童館長兼美和児童館長「林」・七宝児童館児童厚生

員「粂野」・美和児童館児童厚生員「浅岡」でございます。最

後ではございますが子育て支援課長の「樋口」でございます。

宜しくお願い致します。 

 

議題に入らせて頂く前に、この委員会の委員長は、議員選出の

委員が務められており、また、副委員長はあま市民生委員・児童

委員協議会の会長が努められておりましたが、市議会議員の委員

の改選及び民生委員児童委員協議会の会長の交代があり、委員長

及び副委員長が不在となっておりますので選任されるまで、事務

局において議事進行をさせて頂きますので、よろしくお願いいた

します。 

 

それでは、協議事項（１）委員長・副委員長の選任について議

題と致します。選任につきましては、委員会規則 第６条の規定

に基づき、委員の互選によるものとなっております。 

なお、今までの慣例で申しますと、委員長には、議会選出の厚

生委員様を、副委員長には、民生委員・児童委員協議会長様に、

お願いしておりましたことを申し添えさせて頂きます。 

ご意見をお聞かせいただけますでしょうか。 

 

 慣例に従って、議会の厚生委員長に委員長を、副委員長には、

民生委員・児童委員協議会会長にお願いしてはいかがでしょうか。 

 

ただ今、議会の厚生委員長に委員長を、また民生委員・児童委

員協議会長に副委員長にとの声が有りましたが、ご異議ございま

せんか。 

 

（委員の中から「賛成・異議なし」の声あり） 

 

有り難うございました。異議なしとのことでございますので、

委員長には厚生委員長の「八島 進」委員に、副委員長には、民

生委員・児童委員協議会長の「井村なを子」委員にお願する事と
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致します。 

それでは、八島委員から、委員長就任のご挨拶をお願いします。 

 

 あいさつ 

 

有り難うございました。 

それでは、委員会規則第７条 第１項の規定により、委員長が

会議の議長となりますので、これ以降の議事の取り回しをお願い

致します。 

 

それでは、協議事項の（２）「平成２８年度 事業報告について」

を議題と致します。 

事務局から説明を、お願いします。 

 

七宝児童館「平成２８年度 事業報告」について、説明。 

美和児童館「平成２８年度 事業報告」について、説明。 

甚目寺中央児童館「平成２８年度 事業報告」について、説明。

甚目寺南児童館「平成２８年度 事業報告」について、説明。

甚目寺北児童館「平成２８年度 事業報告」について、説明。 

甚目寺西児童館「平成２８年度 事業報告」について、説明。         

 

ただ今、事務局より説明が有りましたが、何かご質問はござい

ませんでしょうか。 

 

特にご質問も無いようですので、各児童館における平成２８年

度、事業報告については、事務局の説明の通りで、ご異議ござい

ませんでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認め、「平成２８年度 事業報告」は承認されました。 

続いて、（３）「平成２９年度 事業計画（案）について」を議題

と致します。 

 

事務局から説明を、お願いします。 
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七宝児童館「平成２９年度 事業計画」について、説明。 

美和児童館「平成２９年度 事業計画」について、説明。 

甚目寺中央児童館「平成２９年度 事業計画」について、説明。 

甚目寺南児童館「平成２９年度 事業計画」について、説明。 

甚目寺北児童館「平成２９年度 事業計画」について、説明。 

甚目寺西児童館「平成２９年度 事業計画」について、説明。 

 

ただ今、事務局より説明が有りましたが、何かご質問ございま

せんでしょうか。 

 

（特にご質問等なし） 

 

特にご質問も無いようですので、各児童館における平成２９年

度事業計画(案)については、事務局の説明の通りで、ご異議ござ

いませんでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認め、「平成２９年度 事業計画（案）」は承認され

ました。(４)その他で、何か事務局からありますか。 

 

それでは、資料の一番最後でございます２４ページの「平成２

８年度 あま市児童館利用者状況」について、館長からご報告さ

せて頂きます。 

 

平成２８年度 あま市児童館利用者状況について説明 

 

 

ただ今、事務局より報告がありましたが、何かご質問ございま

せんでしょうか。 

 

 児童館利用者状況表ですが、七宝児童館の利用者数が、他の児

童館と比較すると少ないが、何か理由はありますか。 

 

 七宝児童館以外の児童館は、児童クラブを併設しているので、

児童館の事業に児童クラブの子どもが参加しているが、七宝児童



 

 

粂野委員 

 

 

事務局 

(課長) 

 

堀江委員 

 

 

 

 

事務局 

(課長) 

 

 

堀江委員 

 

 

 

 

事務局 

(課長) 

 

八島委員長 

 

 

前田委員 

 

事務局 

(課長) 

 

八島委員長 

 

 

館に児童クラブが併設していないので、利用者数に差があります。 

 

児童館利用者状況表に注釈をすると分かりやすいのではない

か。 

 

児童館利用者状況表については、再考し分かりやすくします。 

 

 

児童館の配置を考えると、甚目寺４館、七宝・美和が１館と人

口から見ると甚目寺地区が多くなるのは当然だが、七宝・美和地

区も面積が広く将来的に増やすことは、考えているのか。現状で

十分だと思っているのか。 

 

 今の施設は七宝・美和・甚目寺旧３町の物を利用している。あ

ま市全体で考えていますので、今ある施設を十分活用しています

ので、増やすことは考えていません。 

 

 近くにあれば利用したいと思う子どもや、幼児を持つ親御さん

がいると思うので、どれだけ要望があるか調べる必要があるので

はないかと思います。また空き教室を児童クラブで利用している

ので、複合的にやれるのではないかと思います。 

 

 学校などの施設を活用して運営など出来るか、今後の課題とい

うことでよろしくお願いします。 

 

 委員からの貴重なご意見がございました。ぜひとも反映しても

らいたい。 

 

安全確保の観点から、施設運営に定員は設定されていますか。 

 

それぞれの事業に応じて、定員を定め、安全面にも配慮してい

ますので、お子様の安全な状態を確保しています。 

 

他にご質問はございませんか。 

 

特にご質問も無いようですので、本日、事務局より、提案され



 

 

た議題は、全て終了致しました。 

本日は、大変お忙しい中、ご参集賜わりまして有り難うござい

ました。 

これをもちまして、あま市児童館運営委員会を閉じさせて頂き

ます。ご協力、有り難うございました。 

 


